

ACTA CODEP 19-06-15

Presentes: S. A. Bilmes, D. Estrín, M. G. Lagorio, D. Murgida, L. Slep, F. Battaglini, S. Antonel, L. Rossi, A. Funes, C. Spedalieri, A. Mazzeo, P. Prina

1- Informe de compras para TPs 2016

Se informó que ya se presentaron los pedidos emitidos por los docentes de las materias del DQIAyQF.

2- Informe sobre necesidades de infraestructura y arreglos

Se informó sobre la posibilidad de instalar un ventiluz en la sala de becarios P8. Se mencionó la necesidad de arreglar el baño de mujeres del primer piso (lado FADU) y algunas luminarias.

3- Concurso Ayudantes de Segunda

Se proponen los siguientes docentes como jurados para el concurso de Ayudantes de Segunda, a llevarse a cabo durante el segundo cuatrimestre de 2015:

Titulares: F. Iñon, F. Di Salvo, H. Rodríguez

Suplentes: F. Williams, L. Capece, M. Mirenda

4- Informe sobre disponibilidad de fondos inciso 1 / Designaciones JTPs y Ayudantes de segunda dedicación parcial

Se informó a los miembros del CoDep que en base a la disponibilidad de fondos de inciso 1 y a las necesidades docentes para el segundo cuatrimestre de 2015 se nombrarán 5 Jefes de Trabajos Prácticos Dedicación Parcial y 10 Ayudantes de Segunda, en carácter de interinos.

5- Pedidos de licencia / Evaluación de solicitudes de cuatrimestre libre

Se aceptó el pedido de licencia de A. Cadranel por un año en total (los primeros tres meses con goce de haberes y el resto sin goce).

Se recibieron los pedidos de cuatrimestre libre de V. Oestreicher, A. Zeida, R. Caraballo, A. Foj, M. di Paolo, P. Taich y J. Stripeikis. Se resolvió esperar a que se realice la distribución docente para el segundo cuatrimestre antes de responder a estos pedidos. En particular, se decidió no conceder el cuatrimestre libre a J. Stripeikis, y asignarlo, durante dicho cuatrimestre, a tareas pasivas de docencia, en base a los motivos que presentó en su nota.

Se planteó la necesidad de establecer un reglamento interno para los pedidos y para el otorgamiento de cuatrimestre libre. Se propone, entonces, que dichos pedidos se realicen en abril, para el segundo cuatrimestre, y en octubre, para el primer cuatrimestre, a fin de optimizar la distribución docente respectiva. Además, se sugiere que dicho reglamento contenga las prioridades que se tendrán en cuenta para el otorgamiento de cuatrimestre libre. Por último, se planteó fomentar un mejor balance entre pedidos para el primer y segundo cuatrimestre.

6- Designación de un docente especialista para colaborar en la materia de posgrado "Introducción a la Química Atmosférica"

A partir de la inquietud planteada por G. Lagorio y teniendo en cuenta que en el plantel de docentes auxiliares actual no hay ninguno con experiencia en el área de Química Atmosférica, se resolvió realizar un llamado para cubrir un cargo, específicamente para dar clases en dicha materia. Se propone que la selección se lleve a cabo tomando como base los llamados que se realizan para ser docente de las diversas maestrías de nuestra facultad.

7- Comisión de Posgrado del DQIAQF

Se informó que se le ha solicitado a P. Aramendía (como profesor a cargo de la Comisión de Posgrado del DQIAQF) la tarea de recopilar información sobre las materias de posgrado que ofrece a la actualidad el DQIAQF. Se busca conocer, entre otras cuestiones, si dichas materias se siguen ofreciendo con regularidad y la cantidad de alumnos que las cursan. Además, se espera contar con información sobre las áreas vacantes en tema de materias de posgrado. A partir de la información recopilada se realizará una actualización de los programas de las materias actuales y, a la vez, se generarán propuestas de nuevas materias y/o cursos de posgrado con orientación académica y/o profesional para alumnos provenientes de la facultad, de otras facultades y de la industria. Se propone sumar uno o dos graduados a esta comisión.

8- Informe de la Comisión de Espacios

Se recibió y aprobó la propuesta de la Comisión de Espacios con la distribución actual de becarios, docentes dedicación exclusiva y personal técnico (con lugar de trabajo en el DQIAQF/INQUIMAE) en las salas de becarios del primer y tercer piso.

9- Talleres para alumnos de escuela media

D. Estrín puso en conocimiento del CoDep la propuesta de realizar un taller durante el segundo cuatrimestre de 2015 para alumnos de escuela media, fomentado por la Dirección de Orientación Vocacional de la Facultad. Informó que constaría de 8 encuentros a lo largo del cuatrimestre, donde el docente designado estaría a cargo de la organización y del dictado del taller. Además, comentó que en otros departamentos de la facultad, los docentes destinados a organizar y brindar dichos talleres se contratan especialmente para ese fin. Dada la proximidad del segundo cuatrimestre solicitó que un docente auxiliar del plantel actual del DQIAQF sea destinado especialmente a las tareas de organización y dictado del taller, eximiéndolo de dar clases en alguna de las materias de nuestro departamento. Se resolvió que se evaluará la disponibilidad de docentes auxiliares tras la distribución en las materias del DQIAQF antes de dar una respuesta a su pedido.

10- Inclusión o exclusión de áreas en concursos de renovación de profesores

Se inició la discusión respecto a la inclusión o exclusión de área de los cargos de profesor a renovar y de futuros nombramientos. Se analizará en futuras reuniones la necesidad de mantener el área en cada caso particular.